

HALLNBERG

Hasen ausgewichen: Totalschaden

Ein Hase war schuld daran, dass eine junge Frau jetzt im Krankenhaus liegt und ihr Kleinwagen ein Totalschaden ist. Gegen 1.40 Uhr war die 19-Jährige am Samstag mit ihrem Suzuki Swift von Walpertskirchen kommend in Richtung Buch am Buchrain unterwegs. Kurz nach dem Ortseingang Hallnberg lief ein Hase vor ihr auf die Fahrbahn. Die junge Frau wich mit ihrem Wagen dem Tier aus, wodurch er nach rechts von der Straße abkam und gegen ein Verkehrszeichen sowie einen Telefonmast stieß. Da der Verdacht auf Halswirbelerkrankungen bestand, wurden die Fahrerin und ihr Beifahrer (22) ins Klinikum Erding gebracht. Der Telefonmast knickte ab und musste durch die Feuerwehr stabilisiert werden. Am Mast entstand ein Sachschaden in Höhe von 5000 Euro. Der Suzuki ist laut Polizei ein Totalschaden (etwa 7500 Euro).